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会長スローガン

『感謝のこころで・こころ通う奉仕を』

334 --- E地区1R2Z 駒ヶ根ライオンズクラブ

１． 会員維持と会員増強

2． 環境保全事業 （環境全体クリーン事業）

3． 青少年健全育成事業の推進 ・薬物乱用防止

4． メンバーの健康維持と保持

5． 三献運動の推進 （献血 ・献腎 ・献眼）

6． 例会 100％出席を目指して

7． 楽しい例会、 楽しい委員会活動
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　本年度会長を仰せつかりました宮下です。私は今年度『感謝のこころで、こころ通う奉仕

を』スローガンに上げました。九月の環境クリーン事業では十二天の森の清掃、千寿園の清

掃をスポーツ少年団の皆様と保護者、十二天の森を守る会の皆さんと、大勢の皆さんに出て

いただいて素晴らしい奉仕活動が出来ました。駒ヶ根ハーフマラソンでは選手の皆さんが

楽しく走れる様にとメンバーの皆さんが、声援と飲み物配りで協力してくれました。

　初めての試みでふれあい広場に参加して多くの方々に献眼登録をしていただきました。

毎年行っている献血奉仕活動も多くの皆さんに協力していただきました。どの事業も子供

さんから大人の方々まで皆さんが協力下さり、こころ通う奉仕が出来たことに感謝して前

半が無事終わりましたことに感謝申し上げます。後半はまだまだいろいろな事業がありま

すが、一つ一つが楽しく、メンバーのみなさんとで協力しながら行っていきたいと思いま

す。６月終了の時には会長をやってよかったと思えるような事業や例会にしていきたいと

思います、前半同様によろしくお願いします。

　今年度、幹事をお引き受けして早半年。バタバタしながらも、何とか半期の事業を無事こ

なすことができました。クラブメンバーの皆様のご協力に深く感謝しております。特に初の

試みとして「ふれあい広場」へ駒ヶ根ライオンズクラブのブースを出展し、献腎、献眼の呼び

かけをしました。４３名の方にご登録をいただきクラブのＰＲも兼ねた良い奉仕活動だっ

たと思います

　これからは担当例会が多く実施されますが、担当委員会と連携を取りながら有意義なも

のとなる様考えております。ウィサーブの精神で、充実した奉仕活動ができるよう頑張って

進めてまいります。これからもご指導・ご支援をお願い致します。
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　会計を仰せつかり半年が過ぎました。何とか中間決算までたどり着きましたが、改めて皆

さまの大切な会費をお預かりするという責任の重さを痛感しております。あと半年、財務委

員会のご指導の下、有効な予算執行ができますよう会員の皆様のご協力とご指導を仰ぎな

がら努めてまいります。
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ACTIVITY REPORT クティビティア
環境クリーン事業 　（平成２８年 ９月４日）

　本年度の全体環境クリーン事業が９月４日行われました。今年度は十二天の森と千寿園に絞り、駒ヶ根市スポーツ少年団の
団員と指導者、保護者、十二天の森を守る会、ライオンズクラブ会員ら４３０人が早朝７時４５分に集合し、それぞれの責任者
から説明を受けた後、枯れ枝の除去やゴミ拾いや草取りなどに約一時間ほど取り組み、千寿園の周りも十二天の森の中も綺
麗になりました。
　天候にも恵まれ、気温も上がってきたので森の中は少し蒸し暑く、良い汗を流すことが、出来ました。

第３２回ふれあい広場出展 （平成２８年 ９月４日）
　昨年度まで協力支援を行ってきたふれあい広場ですが、本年度初の試みとしてブースをお借りして、駒ヶ根ライオンズクラ
ブ奉仕活動をＰＲすることになりました。ＰＲ/ＩＴ委員会を中心に、展示物を制作し、献血奉仕や献眼登録のＰＲをパンフ
レットや配布物、子供達には風船などを配り、主に献眼登録のお願いを行いました。献眼登録をされた方が４３名となり、お
おきな成果を上げることができました。
　また市民の皆さまにライオンズクラブの活動を理解していただくよい機会となりました。

信州駒ヶ根ハーフマラソン支援 （平成２８年 ９月２５日）
　第４回の駒ヶ根ハーフマラソンに今年も労力アクティビティとして、丸塚公園の給水場でスポーツドリンクや水を提供し、大
会のサポーターとして汗を流しました。雲間から青空がのぞく絶好のマラソン日和となり、５０００名を超えるランナーが県内
外から駒ヶ根ハーフマラソンにエントリーし、この大会の人気の高さをうかがわせました。
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ACTIVITY REPORT クティビティア
環境クリーン事業 　（平成２８年 10月19日）

ライオンズ旗争奪伊南ブロック少年野球大会　　 　（平成２８年 11月20日）

　例年行われている中央アルプス山頂美

化活動に当クラブからは環境保全委員長

Ｌ.松岡宅吉Ｌ.橘田利雄が参加されまし

た。各団体からは７０名程の参加者があり

各班に分かれてゴミ拾いを行いました。ゴ

ミはほとんどありませんでしたが千畳敷

カールから八丁坂を経由して宝剣岳まで

のルートを登山するのが大変な作業でし

た。

　本年度は当初予定の１０月８日が雨のため中止となりましたが、子供達の強い要望により、日を改めて１１月２０日に開催す

る事になりました。当日は肌寒く霧が立ち込める季節となりましたが、駒ヶ根市営グランドに駒ヶ根、宮田、飯島、中川から８

チームが参加し熱戦が繰り広げられ、飯島ウインズが優勝しライオンズ旗を手にしました。

　３３４ーＥ地区１Ｒ２Ｚ 地区ガバナー

公式訪問が、９月１４日飯田赤石ライオン

ズクラブのホストによりマリエール飯田に

て開催されました。当クラブより19名が参

加し、13時半より地区役員、三役が、地区

ガバナーとの懇談会にのぞみました。

　その後行われた合同例会で、Ｌ武田善

彦地区ガバナーから基本方針説明に合わ

せ、１００周年奉仕事業の推進と新たな１

００年に向けた取り組みがしめされまし

た。

赤い羽根歳末共同募金贈呈

　今年も歳末助け合いとして赤い羽根共同募金を駒ヶ根市、飯島町、

宮田村にそれぞれ贈呈を致しました。

　１２月１６日に会長Ｌ.宮下厚、幹事Ｌ.米沢浩一、会計Ｌ.橘田利雄の三

役が駒ヶ根市役所へおもむき贈呈式が行われました。杉本市長からは

毎年のことで本当にありがたいと感謝の意が伝えられました。大切にか

つ有効に使わせていただきたいとのことでした。

　（平成２８年 １２月１６日）

献血奉仕活動

　今年度の献血奉仕活動は7月1日駒ヶ根市役所を皮切りに、５２回プ

ラスαでスタートしました。

　第一回の献血者は６３名、献血量は25200㎖でした。年間スケジュー

ルをもとに、各委員会ごとに担当される日時、場所を確認しそれぞれの

担当者を決めました。ご協力をお願い致します。

記者懇談会開催 （平成２８年 ７月２８日）

ガバナー公式訪問　 　　（平成２８年 ９月１４日）

ネパールよりライオンズクラブ訪問

　平成２８年９月１０日、駒ヶ根グリーンホテルに於いて、ネパールポカ

ラ市ＣＡＶＥ・ＣＩＴＹライオンズクラブより、ダン会長他４名のメン

バーが来駒されました。当クラブからは５名のメンバーが出席して話し

合いがありました。ポカラ市は人口３０万人に対してライオンズクラブが

１,０００クラブあるそうです、今クラブとしては子供たちにいらなくなっ

た靴や靴下を配ったり、また貧しい子供達には毛布を配ったりしている

そうです。もしクラブでも不要になった靴や靴下があったら提供して欲

しいとのことでした。

　平成２８年９月2０日、松本中央ＬＣチャーターナイト記念例会・祝賀

会へ三役と事務局で訪問出席させて頂きました。当日は台風上陸の日

で、強い風と雨の中何とか会場の松本東急ホテルへ着きましたが、会

場では松本中央ＬＣメンバーの皆様があたたかく迎えてくれました。例

会は厳粛かつ活発に行われる中、新会員の入会式も行われました。

　「10月は駒ヶ根ＬＣのきのこ狩り例会でお待ちしています」と挨拶を

し、両クラブの益々の親交を深める良い時間を過ごすことができまし

た。

　５４期駒ヶ根ライオンズクラブの活動方針及び事業計画が決定した

ので、地元の報道機関にお集まりをいただき記者懇談会を開催しまし

た。

　当クラブからは会長、幹事、会計の三役、第一副会長、保健奉仕委員

長、ＹＣＥ委員長、環境保全委員長、ＰＲ/ＩＴ委員長、が出席し事業計

画の説明を行いました。機関からは報道の依頼を受ける中で特色ある

活動、新しい活動を積極的に取り上げていきたいとの旨お話がありまし

た。

　（平成２８年 ９月10日）

松本中央ライオンズクラブ訪問

動報告活

　（平成２８年 ９月20日）
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ACTIVITY REPORT 会報告例

　駒ヶ根ライオンズクラブの平均年
齢が７０歳となり、メンバーの健康
維持が喫緊の課題となる中で、宮下
会長によるロコモ診断で「立つ・歩
く」といった機能障害が解かり、予
防するための運動方法や手足をバラ
バラに動かす方法が指導されまし
た。

　今年は気温が高めで不作が心配されましたが、少し早めのきのこ狩り例会が功を
奏し大量の松茸をはじめ、昨年同様たくさんのキノコを採ることが出来ました。アイパ
ルで行われた例会にはＺＣＬ.沖田智人松本中央ＬＣ会長Ｌ.田力和典はじめ来賓をお
まねきし和やかな例会となりました。恒例の競り職人Ｌ.宮下厚Ｌ.林喜之の見事な競り
裁きにより沢山のキノコはあっという間に完売となりました。

８月第二例会 担当：執行部

講師／Ｌ.宮下　厚
演題　『メンバーの健康維持と保持』

　駒ヶ根市長に再選され三期目とな
る杉本市長はこれまでの実績を踏
まえ様々な総合戦略が着実に前進
し結果が現れていると話されまし
た。また今後の地方創生を考えると
き、中央リニア新幹線を最大限活用
し更なる発展を考えておられます。

８月第一例会 担当：保健奉仕委員会

講師／杉本幸治駒ヶ根市長
演題　『地方創生  駒ヶ根市の総合戦略』

　えがおポイント制度が施工され、
活動量計を活用するとポイントが加
算される健康ステーションでは、健
康長寿のために活動量計を利用して
中強度の活動を行えば病気の予防
ラインとの関係を知る事ができま
す。長く続けることが健康長寿の秘
訣です。

９月第二例会 担当：会員委員会

講師／駒ヶ根市地域保健課  浜逹哉係長様、林駿祐様
演題　『こまがね健康ステーション』の事業

　環境クリーン事業に先立ち、昨年
度より始めた十二天の森について更
に理解を深めるため、守る会の会長
さんより昔の様子や十二天の森の魅
力などをお聞きしました。ライオンズ
クラブが子供達と、この森に関心を
持つことを大変喜んでおられまし
た。

９月第一例会 担当：環境保全委員会

講師／笹井良彦様（守る会会長）
演題　『十二天の森の環境について』

　世界三大荒行の一つとも言われる
日蓮宗身延山大荒行の100日修行を
無事に終えた智徳氏は、送り出す親
の心境や修行中の苦しい体験のな
かで人は周りの人に生かされてい
る、宮下会長との少年団時代の思い
出から感謝の気持の大切さを説か
れました

11月第一例会 担当：執行部

講師／大法寺　藤塚智徳副住職
演題　『御利益ってなに? 』

　特殊詐欺はこれまで被害の多
かったオレオレ詐欺架空請求詐欺、
融資保証金詐欺、還付金等詐欺等の
「振り込め詐欺」に加え、近年増加
している金融商品等取引名目の詐
欺、ギャンブル必勝法情報提供名目
の詐欺、異性との交際あっせん名目
の詐欺の解説がされました。

10月第二例会 担当：財務委員会

講師／県警部補　村瀬雅史様
演題　『新しい特殊詐欺について』

　インターネットや情報機器の普及
が飛躍的に増え、インターネット上で
はウェブサイトと呼ばれるブロや
ホームページがまた、携帯端末を中
心としたＳＮＳなど様々な情報に多
くの人が接し、世界中を駆け巡るよ
うになったので当クラブのＨＰをリ
ニューアルしました。

12月第一例会 担当：ＰＲ/ＩＴ委員会

講師／ＰＲ/ＩＴ委員長　Ｌ.城倉寿一
　『ライオンズクラブＩＴ活用の紹介』

　宮田村真慶寺にて家族座禅例会
が行われたました。当日は中原前
駒ヶ根市長ご葬儀と重なり大変な
中、Ｌ.山越には美味しい精進料理を
作って頂きました。例会終了後、ご住
職様より座禅のご指導を頂き座禅道
場へと入りました、静かに呼吸を整
えて無我の境地を体験出来ました。

11月第二例会 担当：執行部.ＹＣＥ委員会合同

　『　家族座禅例会　』

楽しい例会
きのこ狩り例会 　（平成２８年 １０月７日）

新 入 会 員

平成28年10月入会

昭和36年10月９日 生

㈱小林工業所
代表取締役社長

Ｌ．小林 啓一

　1月6日(金)17時30分から平成29年新春祝賀例会が、グリーンホテル一階大広間で
行われました。宮下会長は、昨年は地震や台風により多くの方々が被災され暮れに
は、糸魚川での大火があった、今年は平穏無事な年であることを願って我々の奉仕活
動を行っていきたいと呼びかけました。
　続いて行われた祝賀懇談会には、駒ヶ根副市長の堀内秀様をはじめ多くのご来賓
方のご臨席を頂き、和やかな祝宴が執り行われました。

新春祝賀例会 　（平成２９年 １月６日）

　１２月１６日少し早いクリスマス家族同伴例会がアイパル2階大広間にて開催されま
した。例会では在籍表彰（3名）や100周年記念会員増強賞、最多ドネーション（8名）
ＬＣＩＦ献金（６名）などの表彰が行われました。続いてクリスマス懇親会に入り、アト
ラクションとして劇団サムライナッツによるパフォーマンスが行われ、メンバーも一役
買って盛り上がることが出来ました。

クリスマス家族同伴例会　（平成２８年 １２月１６日）


